



Pièces	<b>10 Pièces</b>
Superficie	<b>330 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>579V3167M</b>
Prix	<b>3 450 000 €</b>

# La Garde-Freinet

## Maison à vendre (83680)

Belle propriété, au calme avec vue dégagée sur les collines sur 2,2 Ha de terrain avec belle piscine et tennis, à 3 km du village de la Garde Freinet. Belles prestations avec des matériaux nobles et authentique, beaucoup d'ambiance et unique en son genre. Grande pièce de réception, salle à manger voûtée, cuisine indépendante équipée, 8 chambres avec ses salles de bains et nombreuses terrasses. Unique en son genre et coup de coeur assuré.

*Beautiful property, in a quiet area with open views over the hills on 2.2 hectares of land with a beautiful swimming pool and tennis court, 3 km from the village of La Garde Freinet. Beautiful services with noble and authentic materials, a lot of atmosphere and unique in its kind. Large reception room, vaulted dining room, independent fitted kitchen, 8 bedrooms with bathrooms and numerous terraces. Unique in its kind and guaranteed blow of heart.*

## GRIMAUD IMMO

Place Vieille Angle Rue De Meunier - 83310 GRIMAUD

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

